

Dans le cadre de la commémoration du soixantenaire de la fin de la guerre et de l'indépendance de l'Algérie, le collectif 'Algérie au Cœur' propose une soirée événement au **cinéma l'Alhambra** en partenariat avec le MRAP 13, les amis de la Marseillaise, l'espace franco-algérien et l'ANPNPA

Samedi 14 mai 2022

ⵎⵔⵓⵔ ⵏ ⵓⵎⵎⵓⵔ ⵏ ⵓⵎⵎⵓⵔ

L Dzayer deg ul



Réalisé par Fathi

Baya



Un Film de Daniel Kupferstein

17h30 : Film **BAYA**, portrait de Baya Bouhoune-Allaouchiche, Algérienne engagée dans la lutte pour l'indépendance algérienne. Expulsée d'Algérie à Marseille, elle continuera son combat contre le colonialisme et contre le racisme en s'engageant au MRAP de Marseille (durée 1 heure).

18h30 : débat avec le public en présence du réalisateur **Daniel Kupferstein** et de la présidente du MRAP 13.

19h00 : intermède musical avec la chorale "les chants Voyageurs" de **Fatiha Faure** de la Maison du chant, qui nous entraîneront du Maghreb à la Méditerranée et au Moyen-Orient.

Restauration avec "la Buona Forchetta", réservation : labuonaforchetta@yahoo.fr



20h00 : Film **Ne nous racontez plus d'histoires !**

Loin de l'historiographie officielle, les réalisateurs, **Carole Filiu**, fille de pieds noirs, **Ferhat Mouhali**, fils d'Algérie, aux enfances bercées par des récits contradictoires de la guerre d'Algérie rencontrent des témoins aux discours volontairement oubliés, qui se battent pour une mémoire apaisée.

Suivi d'un débat animé par **Jacques Pradel** de l'ANPNPA, des amis de la Marseillaise et de militants de l'espace franco-algérien.

Cinéma l'Alhambra, 2 rue du Cinéma, 13016 Marseille Tél : 04 91 46 02 83

Billetterie : <https://www.alhambracine.com/infos-pratiques/>